

„Verein mit toller Jugendarbeit“

Innenminister Peter Beuth übergibt Förderbescheid an SV Heftrich

Von
Peter Piaskowski/red

IDSTEIN-HEFTRICH. Eine kleine, aber illustre Gesellschaft hatte sich am Freitag, 28. April, vor dem Vereinsheim des SV Heftrich in der Schlabach-Arena eingefunden. Mit Spannung wartete man auf Innenminister Peter Beuth, der pünktlich um 15 Uhr erschien.

Neben zahlreichen Vertretern des gastgebenden Vereins waren auch Idsteins Bürgermeister Christian Herfurth, der Bürgermeister von Waldems, Markus Hies, Heftrichs frisch gewählter Ortsvorsteher Anton Dostal, der Kreistagsvorsitzende des Rheingau-Taunus-Kreises André Stolz, der Vorsitzende des Idsteiner Ausschusses für Jugend, Kultur, Sport und Soziales Mathias Nippgen-van Dijk sowie vom Sportkreis Rheingau-Taunus Vorstandsmitglied Markus Jestaedt erschienen. Auch Erwin Brandler, ein Urgestein des Vereins, ließ es sich nicht nehmen, bei der Veranstaltung dabei zu sein.

Nach der Begrüßung durch die Vereinsvorsitzende Katja Mohr übergab sie das Wort an Bürgermeister Herfurth, der berichten konnte, dass im aktuellen Haushalt der Stadt 410 000 Euro für die Sanierung des Sportplatzes eingestellt worden sind. Da der



Innenminister Peter Beuth (3.v.l.) übergibt Förderbescheid an den SV Heftrich im Beisein von Vertretern aus Politik und Sport.

Foto: SV Heftrich

Haushalt mittlerweile genehmigt worden sei, stehe einer zeitnahen Umsetzung des Projektes nichts mehr im Wege.

In seiner Ansprache ging Hessens Innenminister auf die Bedeutung des Sports für Integration, Zusammenhalt der Gesellschaft und in der Jugendarbeit ein. Nicht ohne Grund besitze der Sport in Hessen Verfassungsrang. Er sei nach Heftrich gekommen, um aus dem Sonder-Investitionspro-

gramm „Sportland Hessen“ einen Förderbescheid mitzubringen. „Der SV Heftrich ist ein attraktiver Sportverein mit toller Jugendarbeit. Dass von den rund 550 Vereinsmitgliedern allein 150 Kinder und Jugendliche begeistert in der ‚Schlabach-Arena‘ Fußball spielen, ist hierfür ein eindrucksvoller Beleg. Die Basis, dass Kinder und Jugendliche gerne zum Vereinssport kommen, sind moderne und bedarfsge-

rechte Sportstätten in unserem Land. Daher unterstützt die Hessische Landesregierung den Sport mit hohen finanziellen Zuwendungen und damit alle Ehrenamtlichen und Sportbegeisterten, die sich mit großem Engagement einsetzen. Mit der Landeszuwendung in Höhe von 50 000 Euro kann nunmehr die Sanierung des Kunstrasenplatzes beim SV Heftrich vorgenommen werden [...]“, sagte Beuth.